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　平成 24 年第 4 回笠間市議会定例会最終日の 12 月 18 日に、正副議長をはじめ、各常任委員会委員、

議会運営委員会委員、議会だより編集委員会委員、一部事務組合議会議員などが選出され、笠間市議会の

新人事が決まりました。

笠間市議会の新体制がスタート

　

市
民
の
皆
様
に
は
、
日
頃
よ
り
市
議
会
活
動
並
び
に
市
政

全
般
に
わ
た
り
、
深
い
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
心
か
ら
感

謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

笠
間
市
は
、
合
併
し
て
七
年
が
経
過
し
、
街
づ
く
り
の
根

幹
で
あ
る
幹
線
道
路
の
整
備
が
進
み
、
各
種
産
業
の
振
興
を

図
り
、
地
域
経
済
の
活
性
化
を
目
指
す
と
共
に
、
次
世
代
育

成
支
援
事
業
で
あ
る
児
童
館
の
開
設
、
岩
間
駅
東
西
自
由
通

路
と
橋
上
駅
舎
の
完
成
に
よ
る
利
便
性
の
向
上
な
ど
、
新
市

の
ま
ち
づ
く
り
に
努
力
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
ご
ざ
い
ま
す
。

　

今
後
も
、
行
政
へ
の
積
極
的
な
提
言
を
す
る
と
共
に
、
市

民
の
皆
様
が
安
心
・
安
全
に
暮
ら
せ
る
ま
ち
づ
く
り
に
傾
注

し
、
地
域
の
特
色
を
生
か
し
た
発
展
に
努
め
て
い
く
所
存
で

ご
ざ
い
ま
す
の
で
、
ご
支
援
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願

い
申
し
上
げ
、
正
副
議
長
就
任
の
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。
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4かさま市議会だより


